

## Suspense – Mart Stam Preis 2015 im Kunstraum Kreuzberg/Bethanien

Die Ausstellung „Suspense – Mart Stam Preis 2015“ präsentiert Arbeiten der fünf Preisträger\_innen im Kunstraum Kreuzberg/Bethanien. Kurator ist Stéphane Bauer, Leiter des Kunstraums Kreuzberg/Bethanien. Zum 18. Mal konnte im Herbst 2015 der Mart Stam Preis an die besten Absolvent\_innen der weißensee kunsthochschule berlin verliehen werden. Der jährlich von den Freundeskreisen der Kunsthochschule, der Mart Stam Gesellschaft und der mart stam stiftung für kunst + gestaltung ausgelobte Preis besteht aus der Finanzierung einer Ausstellung und eines Katalogs. Die Absolvent\_innen verschiedener Fachgebiete der weißensee kunsthochschule berlin zeigen Zeichnungen und Bücher, Xerografie, Installation und Performance.

Ausstellung „Suspense – Mart Stam Preis 2015“  
Anna Marin, Barbara Lenartz, Konstantin Potapov,  
Anselm Schenkluhn, Charlotte Wiese

Dauer: 2. bis 9. Juli 2016

Eröffnung: Freitag, 1. Juli 2016, 19 Uhr

Ort: Kunstraum Kreuzberg/Bethanien, Mariannenplatz 2, 10997 Berlin.

Weitere Termine: <http://bit.ly/28M06py>

Link zu Facebook: <https://www.facebook.com/events/648285985323573/>

## Suspense – Mart Stam Preis 2015 at Kunstraum Kreuzberg/Bethanien

The exhibition Suspense – Mart Stam Preis 2015 presents works by the five winners of the prize at Kunstraum Kreuzberg/Bethanien. The exhibition is curated by Stéphane Bauer, director of Kunstraum Kreuzberg/Bethanien. In the fall of 2015, the Mart Stam Preis was awarded for the 18th time to the best graduates at weißensee academy of art berlin. The prize, annually awarded by the circles of friends of the academy, the Mart Stam Gesellschaft and the mart stam stiftung für kunst und gestaltung, consists of funding for an exhibition and a catalog. Graduates of various departments at weißensee academy of art will show drawings and books, xerography, installations, and performances.

Exhibition Suspense – Mart Stam Preis 2015  
Anna Marin, Barbara Lenartz, Konstantin Potapov,  
Anselm Schenkluhn, Charlotte Wiese

July 2 to 9, 2016

Opening reception: Friday, July 1, 2016, 7 pm

Further dates: <http://bit.ly/28M06py>

Link zu Facebook: <https://www.facebook.com/events/648285985323573/>

Venue: Kunstraum Kreuzberg/Bethanien, Mariannenplatz 2, 10997 Berlin.

### Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)



Einladung. Gestaltung: Toni Brell